

国際ロータリー第 2540 地区

週報かたみ

潟上ロータリークラブ

2022-23 第 47 号(最終号)

会長 齊藤 豊隆

第 2669 例会

2023/6/27

「ブルーメッセあきた」情報研修室

◇13:00 点鐘



イマジン ロータリー



2022-23年度 国際ロータリーのテーマ

◇ロータリーソング『我等の生業』

◇最後の齊藤会長の時間

本日で私の会長の時間は最後となります。一年間、私のくだらない話にお付き合いいただきまして本当にありがとうございました。皆さんの支えがあってやってこれたと思っており、感謝の気持ちでいっぱいです。これで RC を辞める訳ではなく、今後も続けていきまし、来期はシンガポールで開催される会の委員長もやってますので、引き続きがんばっていきたいと思っておりますし、この後もみんなで手を取り合って、仲良くやっていければと思っております。

先日、男鹿 RC の 60 周年記念式典に参加してきました。昔の男鹿 RC は 20 人以上の会員がいたようですが、現在は 10 名で、今期 3 名が辞めるということで来期からは 7 名の体制でクラブを運営していくとお聞きしました。

私は今日の会長の時間で海外での大失敗のお話をして締めたいと考えておりましたが、その前にやらかしてしまっている事に気がつきました。来週の引き継ぎで使用するダイヤモンドが付いているような会長バッチを紛失しているのを気づきました。これはどうしたら良いのか、最後の記憶が昨年の暮れの寺の集まりまでは記憶があるのですが、大切なもののなので、バッグに入れて保管しておこうと思っておりましたが、そのバッグがどうやっても見つけられず、去年からずっと探していますがまだ出てきません。来週渡すもの

がなく、どうしたら良いか今マヤマヤ、ハカハカしています。買って返さなければいけないべなあと今悶々としております。来週は皆さんの温かい気持ちで乗り越えられたらなと思います。

今年一年間は沢井幹事のブーブーブーブー小言を言われながら過ごしてきました。なんとかそう言わずに沢井さん一緒にがんばりましょうとなだめながらやってきました。本人は今日で終わるとニコニコしていましたが、私もニコニコして終わりたかったのですがバッヂの事を思い出してがっくりしている所です。

最後になりますが、本当に一年間ありがとうございました。これで私の最後の会長の時間とします。

◇最後の幹事からの報告・連絡等

本日をもちまし一年間の幹事生活が終了となります。土日の会合やセミナーには仕事柄休めず、ほとんど出席できませんでしたが、週報だけはがんばれたかなと思っております。今後も例会にはなるべく出るようにし、次期幹事の佐々木さんのお手伝いをできればなと思っております。最後にインターネットで見られる「国際ロータリー第2540地区」のHPを千田会員と一緒にここ最近ですが更新しております。もしお時間がある時にでも見て頂ければと思います。一年間ありがとうございました。お世話になりました。

◇各委員会から

淡路さん 来月8日（土）に活性化セミナーがあります。是非ご参加、登録頂けますようお願い致します。

松彦さん 来年度の計画、予算を作られると思いますが、地区幹事としてお願いがあります。地区大会もありますので、年会費を若干上乗せして頂ければと思います。今年は55周年の年もあります。上期の年会費に1万円多くして頂きたいと思います。来期の会長、幹事、よろしくお願ひします。

◇ニコニコ

齊藤会長 本日で会長の役が終わります。バッヂを無くしましたがニコニコです。
ありがとうございました。

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下1-1 昭和総合開発株式会社 内

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ）

幹 事：沢井大輔 E-mail sawai-d@blume-messe.com

一年間ありがとうございました。お世話になりました。

潟上 RC 2022-23 会長：齊藤豊隆 幹事：沢井大輔